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“A questão do vereador Heron 
Anderson de Souza foi um 
problema jurídico que poderia 
inviabilizar a sua candidatura, 

o que causou preocupação do partido e que, 
por isso, resolveu buscar novas opções”. Ex-
plicação fornecida por um membro do parti-
do União Brasil para justificar o recuo da fi-
liação do vereador nesta sigla, que havia até 
o anunciado como pré-candidato a prefeito. 
Sabemos que a opção é o promotor Lio Ma-
rin. A filiação de Lio no União Brasil ocorreu 
no dia 3 de abril, e aconteceu no diretório 
estadual do partido, em Florianópolis. Por-
tanto, a condução do partido será feita pelo 
diretório estadual, embora o seu presidente, 
deputado federal Fábio Schiochet, quando 
esteve em Lages, garantiu que cabia à exe-
cutiva local a condução do partido nas elei-
ções deste ano e que para isso teria toda a 
liberdade de escolha. Na ocasião, foi anun-
ciada a pré-candidatura do vereador Heron 
de Souza, que compunha até então a ban-
cada do PSD da Câmara. A possibilidade da 
indicação de Lio Marin significará uma gui-
nada na rota do União Brasil, que até então 

estaria muito mais próximo do MDB do que 
do PSD de Lages. Com Lio Marin, o União 
Brasil se aproxima agora do PSD e PP. Estes 
partidos, que vêm se coligando nas últimas 
eleições municipais, acenavam com a possi-
bilidade de apoio à candidatura do vice-pre-
feito Juliano Polese, muito mais pela falta 
de um nome forte do que apostando nesta 
indicação. Lhes faltava opção que agora veio 
com a filiação do promotor Lio. Estreando 
agora na política, seria o nome idôneo que o 
PSD precisava. Contudo, sua passagem pe-
lo comando do Ministério Público Estadual 
lhe deixou exposto à crítica do eleitorado, 
especialmente pelo episódio da compra da 
Casa Rosa, na capital. Fato este que já foi le-
vantado pelas redes sociais tão logo se ven-
tilou seu nome para concorrer à prefeitura. 
Uma vez concretizada esta candidatura, já 
podemos visualizar a linha dos debates e 
acusações entre os candidatos já postos. De 
qualquer forma, Lio será o fato novo neste 
cenário eleitoral do município, embora seja 
ainda uma incógnita o seu impacto junto ao 
eleitorado e o carisma que exercerá junto ao 
eleitor.
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Além de Lages, Motta esteve em sete municípios para 
mostrar seu trabalho

Política

Demora...O secretário de Obras, 
João Alberto Duarte, informou da 
abertura das propostas da licitação 
para a contratação de uma empre-
sa para resolver os problemas da Av. 
Belisário Ramos em dois pontos, em 
que apareceram rachaduras e ero-
são da pista. O problema já apare-
ceu no ano passado e de lá para cá 
apenas foi colocada sinalização e foi 
necessário fazer uma licitação. Mas, 
em cinco meses, desde o surgimen-
to do problema, as rachaduras só 
estão aumentando. Precisaria de 
uma solução rápida.

Fica no PP...Claiton Camargo, que 
se desincompatibilizou da Secreta-
ria da Saúde, vai concorrer a uma 
vaga na Câmara de Vereadores. Ele 
acabou permanecendo no PP e por 
este partido vai disputar as eleições 
pela primeira vez.

Nominata...Enquanto todos os 
partidos que pretendem concorrer 
com candidato próprio na majo-
ritária já estão articulando suas 
nominatas para a Câmara de Ve-
readores, o Cidadania, da depu-
tada Carmen Zanotto, se mantém 
em silêncio. É bom lembrar que o 
partido tem federação com o PS-
DB e por isso devem montar jun-
tos a lista de candidaturas. Dentre 
as novas filiações do Cidadania, só 
temos conhecimento da existência 
de um nome: do ex-vereador Pedro 
Figueiredo. Dos 17 candidatos que 
deverão concorrer, só temos conhe-
cimento de três: as duas vereadoras 
atuais e de Figueiredo.

Doação de tinta...Recebi uma in-
formação que me soou estranha: os 
empresários da Acil se compromete-
ram a fornecer a tinta para a pintu-
ra do Hospital Tereza Ramos. Será 
possível que uma unidade de saúde 
pertencente à rede estadual de ho-
spitais tenha de recorrer à comuni-
dade para conseguir fazer a pintu-
ra do prédio? Que tal se esses em-
presários reunissem este dinheiro 
para comprar uma escada magirus 
para o Corpo de Bombeiros, ou pa-
ra abrir a emergência deste mesmo 
hospital que nem mesmo a secre-
tária da Saúde, sendo uma lageana, 
conseguiu? A pintura do prédio se-
ria uma questão tão menor frente às 
demais necessidades da cidade.

Decisão...O deputado Lunelli 
(MDB) criticou a decisão do Su-
premo Tribunal Federal (STF), en-
caminhada pelo ministro Alexandre 
de Moraes, em estabelecer multa 
de R$ 10 mil às prefeituras que pro-
moverem remoções forçadas con-
tra pessoas em situação de rua e 
dependentes químicos. “Para ele, o 
bom e o saudável, o humanamente 
digno, é que as cidades tenham ver-
dadeiras cracolândias, espaços em 
que as pessoas vivam como verda-
deiros zumbis. Não podemos ace-
itar essa arbitrariedade”, disse. O 
parlamentar encerrou o discurso 

manifestando apoio a todos os pre-
feitos catarinenses que aprovaram 
projetos neste sentido.

Em Correia Pinto...O ex-prefeito 
de Correia Pinto, Celso Rogério, qu-
er voltar ao cargo. Ele já anunciou 
sua pré-candidatura pelo Progres-
sista. Sendo assim, Celso deverá ter 
como adversária a vereadora Lú-
cia Ortiz, pelo MDB, cuja pré-can-
didatura também já foi anunciada. 
Outro a anunciar candidatura foi 
o ex-secretário de Administração e 
Planejamento,  Almir F. Bitencourt, 
pelo Republicanos. Ele disputou as 
eleições passadas a deputado fede-
ral. Há ainda a possibilidade do pre-
feito Chouriço – Edilson dos Santos-  
ir à reeleição, pelo PSD.

Tornozeleira...No mês passado, 
os envolvidos na Operação Mensa-
geiro e que estiveram detidos por 
conta das investigações do Gaeco 
foram ouvidos no Fórum local (com 
exceção do prefeito Ceron que tem 
fórum privilegiado e o processo 
corre pelo Tribunal de Justiça). Ago-
ra, o processo deve ir a julgamento, 
visto que foi dado prazo para as ale-
gações finais. O que se estranha é 
que de todos os envolvidos apenas 
um deles continua com tornozelei-
ra, mesmo depois desta audiência. 
Trata-se do ex-diretor de Resíduos 
Sólidos da Semasa.

Ciclovias nas rodovias...A Co-
missão de Transportes, Desenvol-
vimento Urbano e Infraestrutura 
aprovou o projeto de lei que estabe-
lece diretrizes para a implantação 
de faixa exclusiva ou preferencial 
para veículos automotores de duas 
rodas, motos, motocicletas, moto-
netas e ciclomotores nas rodovias 
estaduais de Santa Catarina. Na 
justificativa da matéria, o propo-
nente, deputado Sérgio Guimarães 
(União), apresenta dados que apon-
tam para o aumento expressivo na 
frota de veículos em Santa Catari-
na, para os problemas de mobilida-
de urbana e de acidentes. Segundo 
o IBGE, o estado tem uma frota de 
mais de 5 milhões de veículos, sen-
do que até o ano de 2022 foram re-
gistradas 977.512 mil motocicletas 
e 311.377 mil motonetas.

Julgamento...No dia 03/04/2024 
foi publicada a decisão do STJ – Su-
perior Tribunal de Justiça - do pro-
cesso contra o médico e vereador 
Heron de Souza, por cobrança in-
devida de procedimento coberto 
pelo SUS. O processo segue agora 
para o STF- Supremo Tribunal Fe-
deral-, última instância, e o julga-
mento do agravo regimental deverá 
ser pautado para ainda este mês 
ou, no máximo, início do mês que 
vem. Há quem acredite que Heron 
não vai conseguir concluir o manda-
to, sendo afastado da Câmara antes 
disso. Caso ocorra, o suplente Ênio 
de Vime assumiria como titular da 
cadeira.

Novo personagem 
no cenário eleitoral

Essa obra já tem o orçamento previsto, com 
a nossa emenda aprovada na Assembleia e 
sancionada pelo governador Jorginho Mello. Em 
breve, teremos novidades sobre a licitação, pois o 
projeto está completo, é o projeto executivo. Estou 
muito feliz com o resultado do nosso trabalho para 
desenvolver a região, trazendo mais emprego e 
mais renda para nossa gente”

Deputado estadual Lucas Neves (Podemos) na entrega do projeto 
de modernização e ampliação do Aeroporto Regional da Serra Catarinense 
elaborado pela Amures. Investimento previsto é de R$ 2,9 milhões

Mário Motta marcando presença na Serra...Na se-
mana passada, o deputado estadual do PSD, Mário Motta, 
percorreu os municípios de Anita Garibaldi, Cerro Negro, 
Campo Belo do Sul, Capão Alto, São José do Cerrito, Curiti-
banos, Ponte Alta e Correia Pinto. Um dos programas apre-
sentados pelo deputado durante as reuniões é o Academia 
Limpe, projeto inédito lançado pelo gabinete para a capaci-
tação dos candidatos a vereador e prefeito de todas as par-
tes de Santa Catarina. Nos municípios, o deputado Mário 
Motta divulga, também, a retomada da Comissão dos Direi-
tos do Consumidor e do Contribuinte e de Legislação Parti-
cipativa (CLP) da Assembleia, da qual é presidente.

Um déficit crescente do 
LagesPrevi...Na apreciação das 
contas da prefeitura pela Câmara 
de Vereadores, se constatou que 
só no ano passado foi realizado 
um repasse de R$ 50 milhões 
para o LagesPrevi cobrir o déficit 
para o pagamento dos servidores 
aposentados e pensionistas. E 
pasmem, a prefeitura terá de 
continuar arcando com este 
déficit crescente nas contas do 
LagesPrevi até 2032, quando 
então começará a ser reduzido 
por conta da diminuição 
dos números dos inativos 
beneficiados. E, por incrível que 
pareça, o LagePrevi tem cerca 
de R$ 200 milhões em conta, 
mas este dinheiro não pode ser 
usado para pagar os proventos 
dos aposentados que estão em 
um regime diferente dos atuais 
servidores municipais. Isso 
só mudaria se fosse aprovado 
pela Câmara o aumento do 
recolhimento da previdência 
por parte dos inativos. Mas 
isso dificilmente passaria pelo 
Legislativo.


